

Rundmail von Johannes Heibel 22. April 2024

In der Hoffnung auf Beendigung des Irrsinns und auf den langersehnten Frieden unter den Menschen, habe ich heute **die weiße Friedensfahne** gehisst. Sie soll so lange an unserem Haus hängen bleiben, bis endlich Frieden eingekehrt ist. Ich hoffe sehr, dass sich im Laufe der Zeit immer mehr Menschen an dieser Aktion beteiligen. Unseren Regierenden muss klar gemacht werden, dass die Menschen nicht "kriegstüchtig" werden möchten und jegliche kriegerische Auseinandersetzungen ablehnen!

Für eine Weiterverbreitung und Veröffentlichung wäre ich Ihnen dankbar.

Siershahn, den 22.4.2024

Herzliche Friedensgrüße

Johannes Heibel

Friedensaktivist

.....
Poststraße 18

D-56427 Siershahn

Tel.: 02623 / 7142

Mobil: 0171/186 922 0

www.initiative-gegen-gewalt.de

www.schutzaer-bulli.de

Foto: Friedensfahne Siershahn am 22.4.2024:

